

Köln-Sülz, den 25. März 2021

19. Elternrundbrief 20-21

Wechselmodell - Lernen auf Distanz
Fokus auf die Präsenz im Ganztage
Notbetreuung
Personalsituation und Impfung
Testungen in der Schule
Bücher Grüße
Discomania
Fair Play Haus
Schulpsychologischer Dienst
Formular Anmeldung zur Notbetreuung

Liebe Eltern,

wie es nach den Osterferien weitergeht ist uns vom Ministerium noch nicht mitgeteilt worden. Nach dem derzeitigem Wissensstandsind für uns je nach politischer Entscheidung zwei Modelle denkbar:

1. Präsenz im Wechselmodell, ohne das Lernen auf Distanzmit einem erhöhten Fokus auf den Ganztage.

2. Lernen auf Distanz/ Notbetreuung

Dieses Modell ist Ihnen aus der Zeit nach Weihnachtenbekannt.

Fokus auf Präsenz und Ganzttag

Die letzten Wochen haben gezeigt, dass wir wieder mehr den Fokus auf die Beziehung, die Zwischentöne und auf die gemeinsame Verantwortung für die Kinder und die Arbeit in der Präsenz richten müssen und möchten. Hierfür ist es das Team mit ihrer vollen Stundenzahl wieder in der Präsenzeinzusetzen.

Es zeigt sich, dass die Aufteilung (Halbtag/Ganzttag - Präsenz/Distanz) zwar dem Infektionsgeschehen gerecht wurde, aber gleichzeitig durch den Wechsel Anpassungsschwierigkeiten und Kommunikationslückenentstanden sind, welche sich im Verhalten der Kinder widerspiegeln und die Erwachsenen (Pädagog*innen und Eltern) zusätzlich sehr gefordert haben. Es ist uns sehr wichtig die Beziehung und die Zwischentöne wieder in den Blick zu nehmen und damit einen Rahmen für die Entwicklung auf allen Ebenen zu schaffen. Aus diesen Gründen möchten wir nach Ostern wieder den Ganzttag leben und auf das Lernen auf Distanz verzichten.

Dies bedeutet:

- Wir behalten das Wechselmodell ABABA bzw. ABABB bei.
- Kinder bleiben an ihren Präsenztagen bis mind. 15:00 Uhr in der Schule.
- Die Abholzeit um 12:00 Uhr **entfällt**.
- Eine Notbetreuung findet weiterhin statt.
- Die Kinder werden zu um 15:00 Uhr bzw. 16:00 Uhr an das Tor gebracht.

Notbetreuung Wechselmodell

Sollten Sie einen Betreuungsbedarf an den Tagen haben, an denen ihr Kind nicht in der Präsenz ist, können Sie es zur Notbetreuung anmelden.

Da wir davon ausgehen, dass wir bis zu den Sommerferien im Wechselmodell arbeiten werden, möchten wir, um eine gewisse Planungssicherheit zu erhalten, den regelmäßigen Betreuungsbedarf bis zum Sommer abfragen.

Auf akute und zu einem späteren Zeitpunkt aufkommende Betreuungsbedarfe können wir im Einzelfall spontan reagieren.

Sie können Ihr Kind über das angefügte Formular bis zum 7.4.2021 anmelden. Bitte schicken Sie die Anmeldung an aj@perspektive-koeln.de.

Notbetreuung Lernen auf Distanz

Sollten wir nach den Osterferien wieder in einen Lockdown und damit zurück zum Lernen auf Distanz gehen müssen, bieten wir für die Kinder, die nicht zu Hause betreut werden können eine Notbetreuung an. Den Notbetreuungsbedarf würden wir dann zeitnah abfragen,

Die Anmeldeformulare für die Notbetreuung finden Sie auch auf unserer neuen Homepage.

Personalsituationen und Impfungen

Gerade in den letzten zwei Wochen war durch die Impfungen immer wieder die Personalsituation reduziert. Gleichzeitig haben wir es gut geschafft uns in gemeinsamer Verantwortung zu vertreten und die Kinder gut zu begleiten.

Nach den Osterferien sind an unserer Schule nach jetzigem Wissensstand sechs Personen nicht in vollem Umfang einsatzfähig. Davon gehören zwei einer Risikogruppe an und vier sind kurz- oder langfristig erkrankt. Die genauen Informationen dazu erhalten Sie aus der Lernlandschaft.

Im Team haben wir gute Lösungen für uns und die Kinder gefunden und wir sind im Gespräch mit der Schulaufsicht, um Vertretungskräfte einzustellen, so dass wir zuversichtlich in die Zeit nach Ostern sehen.

Testungen in der Schule

Zurzeit warten wir noch auf Informationen der Stadtbzgl. der Testungen. Wir haben inzwischen auf dem Hintergrund der Erfahrungen der Sekundarstufe die Abläufe durchdacht und werden Sie im Vorfeld über das konkrete Vorgehen informieren. Danke auch an dieser Stelle an zwei Mütter, die uns bei der Testdurchführung unterstützen.

Büchergrüße aus dem Leseparadies

Es konnten über eine Veedels-Buchhandlung noch einige neue Bücher angeschafft werden. Danke an Frau Romeike die trotz geschlossenem Leseparadies Büchergrüße für alle Lernlandschaften zusammengestellt hat.



Grüße zum Jubiläum vom "Discomania-Team"

Trotz aller Herausforderungen sind immer wieder Elternaktiv, um uns bei der Gestaltung des gemeinsamen menschlichen Miteinanders zu unterstützen.

Um das Tanzen in Erinnerung zu behalten und evtl. sogar in die Tat umzusetzen, sendet das Discomania-Team zum 1. Jahrestag einen Videogruß.:

Herzlichen Glückwunsch und allen viel Vergnügen

Liebe Kinder,

Dreht euer eigenes Musikvideo zu dem Song „DanceMonkey“!

Eurer Fantasie sind keine Grenzen gesetzt! Verkleidet euch, schminkt euch, tanzt mit Gegenständen, tanzt mit

Geschwistern, tanzt mit Eltern...aber vor allem: habt SPAß!!!!!!

Wir freuen uns endlich mal wieder MIT euch zusammen tanzen zu können!!!

Getanzte Grüße von eurem DiscomaniaTeam

<https://wetansfer.com/downloads/87ffe87f9fd164434d0581bec715928e20210326093942/e61c412a0dec5b9bd4de5f187e8bb00c20210326093942/197410>

„Das HELIOS-FAIR-PLAY-HAUS“ - pragmatische Lösungen halten uns und unsere Kinder fit.

Mit unserem [FAIR-PLAY-HAUS](#) auf dem Schulhof bieten wir der Pandemie die Stirn und unseren Kindern eine pragmatische Lösung für Sport- und Bewegungsangebote an der frischen Luft.

Nach einem Impuls von Frau Breese und langer Planung konnte es endlich in die Tat umgesetzt werden, so dass Sport- und Bewegungsmaterialien im FAIR-PLAY-HAUS ihr Zuhause finden können.

Wir freuen uns sehr auf viel Bewegung, gerade jetzt über einen aktiven Schulhof und danken allen Eltern und Teammitgliedern, die mit Unterstützung haben, dem Förderverein, der Stadt Köln sowie insbesondere den kreativen Fundamentkonstruktoren und unserer top-Schreinerei „holzundgut“, die die Bauarbeiten übernommen hat.

Und jetzt sind die Kinder dran mit der weiteren Ausgestaltung bzw. in Bewegung.

Angebote und Informationen des Schulpsychologischen Dienstes

Gerne leiten wir Ihnen Informationen des Schulpsychologischen Dienstes weiter:

Zwei Themen, die uns in unserem schulpsychologischen Alltag häufig begegnen, sind einerseits die Stärkung des Selbstvertrauens und Selbstwertgefühls der Kinder, und andererseits der Umgang mit Schwierigkeiten im Lesen und Schreiben.

Zu diesen beiden Themen haben wir Tipps und Anregungen erstellt, die speziell an Eltern gerichtet sind.

Beide pdfs finden Sie als Anhang an diese Mail.

Wir wünschen Ihnen schöne erholsame Osterzeit und schicken sonnige Grüße aus der Heliosschule

Anna Jencquel, Isabelle Schäfer-Kierzkowski und Marion Hensel

Anmeldung zur Notbetreuung im Wechselmodell

Name	
LLS	

Mein Kind kommt an folgenden Wochentagen in die Notbetreuung und bleibt bis:

Gruppe A	15:00	16:00	Geht alleine
Montag	Präsenz		
Dienstag			
Mittwoch	Präsenz		
Donnerstag			
Freitag			

Mein Kind kommt an folgenden Wochentagen in die Notbetreuung und bleibt bis:

Gruppe B	15:00	16:00	Geht alleine
Montag			
Dienstag	Präsenz		
Mittwoch			
Donnerstag	Präsenz		
Freitag			

Datum, Unterschrift